

今月の防犯情報

1丁目公式 LINE アカウント・・・1丁目には公式の LINE アカウントがあります。現在98名の方が登録されています。定期的には発信しませんが、緊急に何かお知らせするときだけ発信しています。もしよろしければ登録をお願いします。緊急時、災害時、至急お教えいただきたい時などに限られます。基本お知らせすることは毎月の「あいちニュース」でしています。ちなみに、6年度は以下の時に発信しました。

- ・餅つき大会でお餅を宅配希望の方への直前のお知らせ
- ・青山地区自主防災訓練直前のお知らせ
- ・敬老祝い品再申請のお知らせ
- ・台風接近に伴うご注意の緊急のお知らせ



海外からの電話に注意しましょう

1844 番号は主にアメリカ合衆国やカナダからの発信が一般的です。北米地域の国際フリーダイヤル番号の一部であり、利用者は無料で通話ができるという仕組みです。しかし、この番号を悪用する業者や詐欺師が多く、一般的な勧誘電話や架空請求の連絡として利用されています。着信があった場合には、必ず発信元を確認し、不審に思ったら応答しないようにしましょう。

お焚きあげ報告

皆様からお預かりした正月飾りやお札などを1月15日の大谷山伽耶院の「とんど」へ持って行き、お焚き上げをしてもらいました。改めて1丁目の皆様の無病息災を祈りつつ、燃え尽きるまで見守り、最後に灰を持ち帰りました。



行事の予定

2月20日（木）ふれあいサロン 集会所

11：00～かるむマティネ 12：00～ほっとタイム

2月23日（日）廃品回収 8時～10時 各ゴミステーション（雨天決行）

編集を終えて

7ブロック南の緑地に山桃の木がありました。聞けば30年ほど前に三木市から苗木をもらい、当時の自治会みんなで植えたとのことでした。30年たって結構な大木になりました。ところが、ここ数年山桃の実が落ちるころになると、イノシシが落ちた実を食べに来るということで、今回残念ながら伐採しました。青山1丁目の歴史を感じる木でしたが、安全安心には代えられません。切り取った幹は、当時の自治会役員の方々の思いを大切にすため、鉢花を載せる花台にしました。集会所に来られた時にはご覧ください。



また、同じ緑地にあった青1クラブ管理の腐葉土場も諸事情があり撤去されました。